

Conseil régional - 11 octobre 2021

Transparence de l'action publique : le groupe Centre et Indépendants fait voter un baromètre de l'action publique régionale

Co-présenté avec les groupes **La République en Marche** et **UDI et Territoires**, notre voeu visant à mettre en oeuvre un baromètre de l'action publique régionale a été voté par le Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine.

Grâce aux élus centristes, la Région mettra donc à disposition des Néo-Aquitains sur son site internet un baromètre leur permettant de **suivre les réalisations des objectifs de la mandature et leurs effets sur la vie quotidienne**.

Dans un **contexte de défiance grandissante** de nos concitoyens à l'égard des institutions, dont l'abstention est l'un des stigmates, nos groupes considèrent que cet exercice de transparence de l'action publique est un devoir qui incombe aux responsables politiques.

Deux autres propositions adoptées

Poursuivant le même objectif d'une plus grande transparence et d'une meilleure efficacité de l'action publique, deux autres propositions portées par nos trois groupes ont été adoptées :

- Une première visant à ce que **l'ensemble des critères d'évaluation soient rendus publics et votés par les élus** lors d'appels à projets donnant lieu à une attribution de crédits publics ;
- Une autre visant à **améliorer les indicateurs d'évaluation des politiques publiques**.